

Route en mer : la ruine de La Réunion

**Ségolène Royal au sujet de l'A831 :
«Ce n'est pas réaliste de mettre
900 millions d'euros dans 60 km !».**

**Le prix de la route en mer, dite nouvelle route du littoral,
dépassera largement les 2 milliards d'euros.**

**C'est encore moins réaliste de mettre
2.000 millions d'euros dans 12 km !**

Il est temps d'arrêter ce projet avant son commencement.
- personne ne sait d'où viendront les matériaux;
- tous les crédits seront engloutis dans ce chantier inutile
donc plus de lycée, plus de nouvelles route, rien pour le Sud,
l'Est ou l'Ouest, tout l'argent ira dans 12 km entre Saint-
Denis et La Possession.

**Pas question de faire payer
tous les Réunionnais pendant 40 ans !**

**Le Conseil national de la protection de la nature a voté à
l'unanimité contre la NRL, un projet désastreux pour l'envi-
ronnement, et qui défie la réalité du changement climatique.
En 2015, la France organisera la Conférence mondiale de
Paris sur le Climat, plus de 190 chefs d'Etat seront présents.**

**A Paris 2015, la France veut-elle
être ridiculisée devant le monde entier
par un projet aussi anti-environnemental
que la route en mer ?**

Arèt gaspiy nout lavnir !